



FONDS ARMÉNIEN DE FRANCE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 18 octobre 2021

Elèves de l'école secondaire et technique
Saint-Mesrob de Bourj Hammoud.

AIDE D'URGENCE DE 1 MILLION DE DOLLARS US AUX FAMILLES PAUVRES ET AUX ÉCOLES ARMÉNIENNES DU LIBAN

En réponse à l'appel à l'aide lancé par la communauté arménienne du Liban, la branche du Fonds Arménien des Etats-Unis a envoyé une aide de 1 million de dollars US : 700 000 dollars destinés aux familles les plus démunies et 300 000 aux écoles.

Le Liban est plongé dans la plus grave crise politique et économique de son histoire. Selon les données de la Banque mondiale, 78 % de la population de ce pays, jadis considéré comme « la Suisse du Moyen-Orient », est aujourd'hui plongée dans la pauvreté. Les parents ne peuvent plus payer les frais de scolarité de leurs enfants. La communauté arménienne du Liban a donc décidé de rendre gratuit l'accès à ses écoles cette année. Elle a ainsi réussi à stabiliser le nombre des élèves, tout en faisant un pari : que l'aide et la solidarité seront au rendez-vous.

Le Liban occupe une place à part dans la Diaspora arménienne. Les sièges du Catholicossat de la Grande maison de Cilicie et du Patriarcat des Arméniens catholiques sont au Liban. La communauté de ce pays compte aussi quatre couvents, deux séminaires religieux, une trentaine de lieux de culte, dix-sept écoles, la seule université arménienne de la Diaspora, un musée du Génocide à Byblos, des orphelinats, des hospices pour malvoyants et pour personnes âgées, un sanatorium, des journaux et des maisons d'édition, etc.

Les Arméniens du Liban et de la Syrie ont beaucoup donné à la Diaspora. Ils ont contribué à vivifier de nombreuses autres communautés. Beaucoup d'enseignants et d'enseignantes de nos écoles en France comme aux Etats-Unis, au Canada ou ailleurs en Diaspora ont été formés dans les écoles de Syrie et du Liban. A nous de « renvoyer l'ascenseur ».

Le Fonds Arménien, dès le début de la crise, a apporté au Liban une aide qui, comme dans le cas du soutien qu'il a apporté aux Arméniens d'Alep, lorsque cette ville vivait dans l'insécurité née de la guerre civile syrienne, s'est concentrée sur les écoles. L'aide à Alep et au Liban figure au nombre des projets dont le financement est assuré par les Phonéthons. Il en sera de même cette année encore.

N.B. : L'aide accordée à ce jour par le Fonds Arménien aux communautés d'Alep et du Liban atteint 2,1 millions de dollars US.



Fonds Arménien de France

BP 12 - 75660 Paris cedex 14 - Tél.: 01 48 83 51 06 - Fax : 01 48 83 53 86

E-mail : info@fondsarmerien.org - www.fondsarmerien.org